

Kita-Kinder bauen Matschküche **Spielprojekt mit Lern- und Nachhaltigkeitseffekt**

Die Kinder in der Kita Waldweg in Bersenbrück haben mit ihren Erziehrinnen Matschküchen für draußen hergestellt und dabei alte Materialien verwertet. Eine tolle Erfahrung mit Nachhaltigkeitseffekt.



Patricia, Max, Alex und Carla haben mit Begeisterung ihre Matschküche gebaut und genießen das Spielen damit ebenso intensiv. (von links)

Ali,

In der Kindertagesstätte Waldweg klang es in der vergangenen Woche schwer nach Baustelle. Mit Sägen, Bohrern, Holzbrettern, Schleifpapier, Draht, Farbe, einem Spülbecken und vielen Schrauben ging es auf dem Spielplatz interessant und lebhaft zu.

Die Kinder in der Notbetreuung gestalteten aus den 25 Jahre alten Kindergartentischen des ehemaligen Kindergarten Zur Freude am gleichen Standort zwei Matschküchen für den Sandkasten.

Von der Planung bis zur fertigen Küche erarbeiten die Erzieherinnen der Kita die einzelnen Schritte gemeinsam mit den Kindern. Umweltbewusstsein, Partizipation und Selbstständigkeit standen in dieser Woche im Mittelpunkt der pädagogischen Arbeit.

Ganz nach dem Leitgedanken der Kita „Lernen für ´s Leben“ konnte sich jedes Kind ausprobieren und neue Erfahrungen beim Planen, Sägen, Bohren und Schrauben am Bau der Matschküche sammeln, heißt es dazu aus der Kita Waldweg.

Beim mittäglichen Abholen durch die Eltern präsentierten die Kinder stolz den baulichen Fortschritt ihrer Tische.

Nach einer Woche waren die gemeinschaftlichen Arbeiten beendet und der Standort für die zwei umgebauten Tische gewählt. Zum Abschluss der Aktion wurde noch der Wasseranschluss an die Spüle montiert. Start frei für die Freiluftsaison mit Kochen und Matschen. Darüber werden sich auch die Kinder freuen, die ab dem 22. Juni endlich wieder den Regelbetrieb der Kita nutzen können, auch wenn der erst noch eingeschränkt ist.